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Se revisarán perfiles de terna para titular de ASM: Jucopo 

Sin elementos para reponer proceso de designación de Auditor, señalan diputados 
IDIMedia, MetaPolítica 

https://www.idimedia.com/noticias/trabajo-legislativo/se-revisaran-perfiles-de-terna-para-titular-
de-asm-jucopo/  

https://metapolitica.mx/2019/09/24/sin-elementos-para-reponer-proceso-de-designacion-de-
auditor-senalan-diputados/  
Si la terna hecha por la Comisión Inspectora de la Auditoría Superior de Michoacán para titular del 

órgano fiscalizador no alcanza los 27 votos de los diputados, la dictaminadora tendrá que elaborar 
otro dictamen con los siete aspirantes que no alcanzaron a ser incluidos en el documento final, 

refirió el presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), Javier Estrada Cárdenas. Luego 
de que la coordinadora de la bancada del Partido del Trabajo (PT), Brenda Fraga Gutiérrez, diera a 
conocer que la Jucopo podría ordenar a la Comisión Inspectora reponer el procedimiento de titular 

para la Auditoría Superior de Michoacán (ASM), Estrada descartó que esto pueda ocurrir aunque sí 
aclaró que antes de pasar la terna a votación del Pleno, los líderes de fracción revisarán los 
perfiles que los integrantes de la Comisión Inspectora incluyeron en el dictamen para constatar 

que estos realmente cumplan con lo exigido en un cargo como fiscalizador estatal. 
 
En Michoacán, Seguridad Está Ausente Y Hueca: Diputada Del PT 

Lo que paso en Uruapan es un acto de terrorismo: Brenda Fraga 
En Michoacán, la seguridad está ausente; Brenda Fraga 

Changoonga, Monitor Expresso, Indicio 

https://www.changoonga.com/en-michoacan-seguridad-esta-ausente-y-hueca-diputada-del-pt/ 

https://www.monitorexpresso.com/lo-que-paso-en-uruapan-es-un-acto-de-terrorismo-brenda-
fraga/   
http://www.indiciomich.com/en-michoacan-la-seguridad-esta-ausente-brenda-fraga/  

A unas horas que el Gobernador Silvano Aureoles Conejo, rinda su cuarto informe de labores, la 
Diputada Brenda Fraga Gutiérrez, coordinadora de la fracción parlamentaria del Partido del 

Trabajo (PT), enfatizó que la administración estatal está ausente en el tema de la seguridad. 
“La seguridad es un tema en el que estamos huecos, ausentes en solución y la intención es darle 
seguimiento a esta debilidad que ha marcado no solo al poder Ejecutivo sino a los tres en 

conjunto”, dijo. “Lo que ha pasado en Uruapan es un acto de terrorismo, nos guste o no nos 
guste, y es una situación que no se ha atendido con responsabilidad”, afirmó la diputada local, 
Brenda Fraga Gutiérrez, al referirse al atentado a balazos al interior de un bar en esa ciudad, en 

donde perdieron la vida cuatro personas. 

Falsean diputados locales información en plataforma 3de3  

Quadratín  

https://www.quadratin.com.mx/principal/falsean-informacion-en-plataforma-3de3-diputados-
locales/  

La información que únicamente tres de los 40 diputados locales han subido a la plataforma 3de3 
muestra que hay legisladores que ganan más que otros y que falsean la información en ese 
instrumento ciudadano en el que de manera voluntaria los servidores públicos alardean de ser 

transparentes. A un año de instalada la 74 Legislatura del Congreso del Estado solo los diputados 
Arturo Hernández del Partido Acción Nacional, María Teresa Mora del Partido del Trabajo y Alfredo 
Ramírez hicieron públicas sus declaraciones patrimoniales, de conflictos de interés y fiscales. 
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Reporteras No Fueron Amenazadas Como Lo Marca El Código Penal: Coordinador Del 
PAN 
Coordinador parlamentario del PAN minimiza amenazas a reporteras  

Changoonga, NER 

https://www.changoonga.com/reporteras-no-fueron-amenazadas-como-lo-marca-el-codigo-penal-
coordinador-del-pan/  

https://ner.com.mx/news/coordinador-parlamentario-del-pan-minimiza-amenazas-a-reporteras/  
“Es algo con lo que no se rigen los principios del PAN”, aseguró el Coordinador de la Fracción 
Parlamentaria del Partido Acción Nacional (PAN) Javier Estrada Cárdenas, luego que la secretaría y 

nuera de la Diputada María de Cabrera Hermosillo, se molestará con un grupo de periodistas por 
incomodar a su jefa y amenazara con reportarlas. El presidente de la Junta de Coordinación 
Política (Jucopo) consideró que no se trató de una amenaza debido que según el Código Penal, es 

el “anunciamiento de un mal futuro” y busca afectar la “psiquis del sujeto pasivo”. 
 

Proceso para designar a titular ASM apegado a la ley: Miriam Tinoco 

Diario Visión 

https://www.eldiariovision.com.mx/noticia/nota,81119/  

El proceso para la definición del Auditor Superior de Michoacán se realizó apegado a la ley, por lo 

que jurídicamente no existe elementos para que se reponga el proceso, señaló la diputada Miriam 
Tinoco Soto, integrante de la Comisión Inspectora de la Auditoría Superior de Michoacán. El 
dictamen que ya se elaboró en comisiones debe turnase al Pleno de la LXXIV Legislatura, cuando 

se enliste y debe ser votado por el Pleno, y subrayó que el alto nivel evidenciado por los aspirantes 
en las comparecencias que fueron abiertas, garantizan plena certeza del proceso de selección. 
 

Ayuntamientos deben aprender a cobrar: Arturo Hernández 
No habrá impuestos municipales nuevos: Arturo Hernández 
Se permitirán incrementos que sean justificados, pero no nuevos impuestos: Arturo 

Hernández 
Arturo Hernández se compromete a respaldar a los alcaldes en este segundo periodo 

legislativo 
¡Los ayuntamientos ya no tienen dinero 

Revolución, Ner, MetaPolítica, Noventa Grados, Indicio 

https://revolucion.news/ayuntamientos-deben-aprender-cobrar-arturo-hernandez/  

https://ner.com.mx/news/no-habra-impuestos-municipales-nuevos-arturo-hernandez/  
https://metapolitica.mx/2019/09/24/se-permitiran-incrementos-que-sean-justificados-pero-no-
nuevos-impuestos-arturo-hernandez/  

http://www.noventagrados.com.mx/politica/arturo-hernandez-se-compromete-a-respaldar-a-los-
alcaldes-en-este-segundo-periodo-legislativo.htm  
http://www.indiciomich.com/los-ayuntamientos-ya-no-tienen-dinero/  

Los ayuntamientos deben aprender a cobrar los impuestos, derechos y contribuciones para así 
incrementar sus ingresos y ser susceptibles a mayores recursos de origen federal, apuntó el 
diputado Arturo Hernández Vázquez, presidente de la Comisión de Hacienda y Deuda Pública de la 

LXXIV Legislatura del Congreso del Estado. El diputado de Zacapu informó que a partir de la 
próxima semana la comisión que preside junto con la de Programación, Presupuesto y Cuenta 
Pública, arrancaran los trabajos para el proceso de dictaminación de las 113 iniciativas de leyes de 

ingresos municipales turnadas por los ayuntamientos michoacanos y el Concejo Mayor de Gobierno 
Comunal de Cherán.  
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Desechadas 14 iniciativas en primer año de la 74 Legislatura  

Quadratín 

https://www.quadratin.com.mx/principal/desechadas-14-iniciativas-en-primer-ano-de-la-74-
legislatura/ 
La Comisión de Puntos Constitucionales del Congreso del Estado desechó, durante el primer año 

de la 74 Legislatura, 14 iniciativas de ley por ser inconstitucionales, por ser del ámbito federal, por 
ya estar consideradas en diversos ordenamientos, por estar malhechas o por falta de acuerdo 

político. La mayoría de esas iniciativas fueron presentadas por legisladores de Morena, dos como 
grupo parlamentario y tres a título personal, presentadas una por Antonio de Jesús Madriz, Fermín 
Bernabé y Zenaida Salvador. 

 

¡A trabajar! Congreso tendría dos sesiones por semana 

Inidicio 

http://www.indiciomich.com/a-trabajar-congreso-tendria-dos-sesiones-por-semana/  

Tras los retrasos legislativos que se tienen en al interior del Congreso del Estado, Teresa López 
Hernández, coordinadora del Grupo Parlamentario de Morena, aseguró buscarán sesionar hasta en 

dos ocasiones por semana. “Algunas propuestas de atender las comisiones, ya qué hay algunos 
atrasos, para poder ver de que manera en este período nos ponemos al corriente” dijo. 
 

Retiene Ejecutivo recursos del Legislativo, diputados no han cobrado quincena 
Debe Ejecutivo 23 mdp de presupuesto de septiembre al Legislativo 

Revolución, Quadratín 

https://revolucion.news/retiene-ejecutivo-recursos-del-legislativo-diputados-no-han-cobrado-

quincena/  
https://www.quadratin.com.mx/principal/debe-ejecutivo-23-mdp-de-presupuesto-de-septiembre-
al-legislativo/  

El Ejecutivo Estatal no ha ministrado al Poder Legislativo los recursos que le corresponden 
conforme a lo establecido en el Presupuesto de Egresos de este año, de ahí que los diputados 
locales no hayan podido cobrar hasta el momento primera quincena de septiembre. 

Por primera vez en esta Legislatura ocurre la retención de recursos por parte del Ejecutivo al 
Legislativo, práctica que ya se había dado en legislaturas anteriores y que incluso llegó a afectar a 

los trabajadores. 
 
Seguridad y Educación, ejes de diputados para contestar al informe Silvano Aureoles 

Inseguridad e incumplimiento a la educación, señalamientos que harán fracciones 
durante el IV Informe gubernamental  

MetaPolítica, Noventa Grados 

https://metapolitica.mx/2019/09/24/seguridad-y-educacion-ejes-de-diputados-para-contestar-al-

informe-silvano-aureoles/   
http://www.noventagrados.com.mx/politica/inseguridad-e-incumplimiento-a-la-educacion-
senalamientos-que-haran-fracciones-durante-el-iv-informe-gubernamental.htm  

Seguridad y educación, son los temas que serán posicionados por algunas fuerzas políticas al 
interior del Congreso este miércoles en el marco del Cuarto Informe de Gobierno que dará el 
mandatario estatal, Silvano Aureoles Conejo. El evento previsto a las 9 de la mañana, y en el cual 

ya se anunció la presencia de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) 
para protestar por la falta de la federalización de la nómina educativa. Entre las fracciones 
parlamentarias del Partido Acción Nacional (PAN), del Trabajo (PT) y Morena, las coincidencias 

sobre la falta de seguridad y del incumplimiento con el sector educativo por parte del gobernador 
del estado, Silvano Aureoles Conejo, serán fijadas este miércoles 25 de septiembre durante el IV 

informe de labores. 
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Promete Javier Paredes impulsar muerte civil en este nuevo año legislativo 

Diario Visión 

https://www.eldiariovision.com.mx/noticia/nota,81115/  

En este Segundo Periodo Legislativo, el diputado local por Movimiento Ciudadano, Javier Paredes 
Andrade prometió que uno de los principales temas que impulsará será “La Muerte Civil” para 
sacar definitivamente del escenario público a todos aquellos funcionarios que incurran en actos de 

corrupción.  El representante popular, recordó que fue durante el primer año de labores del 
parlamento michoacano, que presentó tal iniciativa, sin embargo, el denominativo tendió a asustar 

a los diferentes sectores de la sociedad, por lo que se dio a la tarea de difundir y explicar que 
únicamente se refiere a dar muerte total a la carrera pública de cualquier funcionario que se le 
hayan demostrado actos de corruptela.  

 
Escuchará Silvano a todos los partidos políticos en Congreso durante entrega de 
Cuarto Informe 

Respuesta 

http://www.respuesta.com.mx/index.php/home/estado/88760-escuchara-silvano-a-todos-los-
partidos-politicos-en-congreso-durante-entrega-de-cuarto-informe.html  
El gobernador Silvano Aureoles Conejo entregará la mañana de este miércoles su cuarto informe 

de gobierno y escuchará las oposiciones políticas de todas las fracciones parlamentarias 
representadas en el Congreso del Estado cómo no lo había hecho un Jefe del Ejecutivo desde hace 
13 años. Tras el protocolo propio de la sesión solemne, el primer partido político que intervendrá 

en la ronda de posicionamientos será el Verde Ecologista de México a través de su coordinador, 
Ernesto Núñez Aguilar. Posteriormente vendrán los mensajes de la diputada Miriam Tinoco, ex 
perredista y ahora sin fracción. 

 
Diputado Salvador Arvizu junto autoridades y ciudadanía, llevaría cabo en los próximos 
meses un Centro de Atención a Víctimas en Villas de Oriente 

Boletín 

En una reunión con representante de cada uno de los conjuntos habitacionales y etapas del 
Fraccionamiento Villas de Oriente, así como representantes de 5 colonias colindantes con esta 

zona noreste de Morelia, el diputado Salvador Arvizu continua con las gestiones para la 
construcción de un nodo de mando policial que brinde los servicios de prevención del delito y 
seguridad pública. Dando respuesta a las necesidades de más de 6 mil habitantes que viven en 

este polígono conurbado entre Morelia y Tarímbaro, se busca construir en un espacio de 500 
metros cuadrados un Centro de Atención de Víctimas y oficinas de la Fiscalía para responder a las 
demandas ciudadanas ante los altos índices delictivos. 

 
Impulsa Fermín Bernabé gestiones alimentarias para Morelia 

Boletín 

El diputado Fermín Bernabé Bahena buscará potenciar la implementación de sistemas de calidad y 
seguridad alimentaria en la capital michoacana, a través de un acuerdo institucional entre el 

Congreso de Michoacán y la red de abasto social más grande de México con que opera Diconsa. El 
legislador emanado de Morena remarcó que seguirá impulsando gestiones para la inauguración de 
más tiendas Diconsa en Morelia, lo cual se vio reflejado en el acompañamiento que ofreció para 

edificar establecimientos de dicha red alimentaria en las colonias Nuevo Horizonte y 13 de abril, así 
como en la comunidad de Tzintzimacato Grande, de esta ciudad capital. 
 

Definen, Comisión de Régimen y Prácticas Parlamentarias, ruta de trabajo: Octavio 
Ocampo 

Boletín 

Con el objetivo de continuar fortaleciendo y dando orden a la vida interna del Congreso del 
Estado, en reunión con los integrantes de la Comisión de Régimen Interno y Prácticas 

https://www.eldiariovision.com.mx/noticia/nota,81115/
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Parlamentarias de la LXXIV Legislatura, se definió la ruta de trabajo para el segundo año de 
labores, además de impulsar y cristalizar la nueva Ley Orgánica para este Poder, apuntó su 
presidente, Octavio Ocampo Córdova. El diputado local detalló que se estableció el calendario de 

trabajo, así como los objetivos y métodos para el diseño y elaboración de la nueva Ley en 
mención, además de que se convocará a las y los diputados – que ya presentaron sus iniciativas – 

a reunión para analizar sus propuestas, mediante un grupo plural ampliado. 
 
Proceso para designar a titular ASM apegado a la ley: Miriam Tinoco 

Boletín 

El proceso para la definición del Auditor Superior de Michoacán se realizó apegado a la ley, por lo 

que jurídicamente no existe elementos para que se reponga el proceso, señaló la diputada Miriam 
Tinoco Soto, integrante de la Comisión Inspectora de la Auditoría Superior de Michoacán. El 
dictamen que ya se elaboró en comisiones debe turnase al Pleno de la LXXIV Legislatura, cuando 

se enliste y debe ser votado por el Pleno, y subrayó que el alto nivel evidenciado por los aspirantes 
en las comparecencias que fueron abiertas, garantizan plena certeza del proceso de selección. 
 

Va Fermín Bernabé por resarcimiento de tejido social de Michoacán 
Boletín 

Una vez iniciado el Segundo Año Legislativo del Congreso de Michoacán, el diputado emanado de 
Morena, Fermín Bernabé Bahena, impulsará una campaña por la paz de la entidad, a través de 
acciones encaminadas al resarcimiento del tejido social de la misma.  Tal y como lo anunció en su 

primer informe de labores legislativas, el legislador local por el Distrito 10 resaltó que trabajará de 
la mano con diferentes sectores de la geografía michoacana, con la firme intención de reivindicar 
el rumbo social del estado. 

 
Erik Juárez destaca por su productividad legislativa en primer año de labores 

Boletín 

Un total de 17 iniciativas, dos posicionamientos y el mismo número para razonar el voto en el 
Pleno de la LXXIV Legislatura Local, fueron las que en lo individual presentó el diputado Erik 

Juárez Blanquet durante este Primer Año de Labores, además como presidente de la Comisión de 
Puntos Constitucionales se dictaminó 53 asuntos heredados por la anterior legislatura y se dio el 

ha lugar para admitir a discusión 48 iniciativas. Aunado al trabajo legislativo, el diputado local en 
materia de gestión social durante el primer año, hizo entrega de apoyos en beneficio de más de 18 
mil personas de distintos puntos del territorio estatal. 

 
Araceli Saucedo rendirá informe el próximo sábado en Santa Clara del Cobre 

Boletín 

Comprometida con la transparencia y rendición de cuentas la coordinadora del Grupo 
Parlamentario del PRD, en el Congreso del Estado, Araceli Saucedo Reyes rendirá su Primer 

Informe de Labores Legislativo el próximo sábado a las 11 de la mañana en el Centro de 
Convenciones en el municipio de Salvador Escalante. En rueda de prensa en el municipio de 
Pátzcuaro, la diputada local invitó a la población al informe en el que dará a conocer las acciones 

que en materia legislativa y en gestión social realizó. 

 

Nota Política 

 
Omero Valdovinos busca repetir como magistrado en el TEEM 

MetaPolítica 

https://metapolitica.mx/2019/09/24/omero-valdovinos-busca-repetir-como-magistrado-en-el-teem/  

Una vez concluido el plazo de registro, sólo uno de los dos magistrados electorales del Tribunal 
Electoral local que concluyen su periodo en próximos días, se registró en la búsqueda de repetir 

https://metapolitica.mx/2019/09/24/omero-valdovinos-busca-repetir-como-magistrado-en-el-teem/
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periodo. Los magistrados que concluyen el próximo 5 de octubre como magistrados son Omero 
Valdovinos Mercado e Ignacio Hurtado Gómez, y de estos el primero fue el que presentó su 
documentación ante el Senado de la República para formar parte del proceso de selección. 

 
Morena crece a 53.3% de preferencias para gubernatura en el 2021 en Michoacán; 

PRD pasa a tercera posición: Massive Caller 
Se mantiene Morena en la preferencia electoral: encuesta 

MetaPolítica, IDIMedia 

https://metapolitica.mx/2019/09/24/morena-crece-a-53-3-de-preferencias-para-gubernatura-en-el-

2021-en-michoacan-prd-pasa-a-tercera-posicion-massive-caller/  
https://www.idimedia.com/noticias/partidos-politicos/se-mantiene-morena-en-la-preferencia-
electoral-encuesta/  

En la ruta del proceso electoral del 2021, Morena no sólo se mantuvo como el de mayor 
preferencia para ganar la gubernatura del estado, sino que además creció alrededor de 20 puntos 
porcentuales; en tanto que el PRD quitó al PAN de la tercera posición. Así lo refiere la encuesta 

mensual realizada por la empresa Massive Caller, que fue publicada el 22 de septiembre pasado, 
donde evalúa las preferencias electorales en las 14 entidades federativas donde se renovarán 
gubernaturas. Muy por encima de los partidos tradicionales, Morena se mantiene en la preferencia 

del electorado para 2021 con el 53.3 por ciento de los consultados, según refiere la encuesta 
mensual de Massive Caller, mientras que el segundo lugar lo ocupa el PRI con 15 por ciento, le 
sigue el PRD con 12.1 por ciento y el PAN con 8.3 por ciento. 

 

Ernesto Núñez va por Morelia 

Temas de Café  

https://www.temasdecafe.com/temas-de-cafe-667/  

3RA ELECCIÓN DE MORENA, DIFÍCIL 
Este proceso para la renovación del CEN de Morena y  los comités estatales y distritales de 

Morena, es el primero estando en el poder y les aseguramos que los dos primeros, no fueron tan 
complicados como este porque no tenían poder como lo tienen ahora, porque hay varios 

candidatos para el nacional como para el estatal, destacan Mario Delgado, Bertha Luján y Yeidckol 
Polevnsky quien intenta reelegirse y los tres, tienen posibilidades mientras en Michoacán de una 
enorme lista, solamente  quedan prácticamente dos porque el resto o no cumplen con los 

requisitos, o simplemente no tienen posibilidades reales de ganar, ellos son David Soto  y Sergio 
Pimentel actual encargado de la dirige 

Garantizaría IEM certidumbre en elección de autoridades municipales 

Quadratín 

https://www.quadratin.com.mx/principal/garantizaria-iem-certidumbre-en-eleccion-de-autoridades-

municipales/  
“Hace falta que los procesos de elección de auxiliares de la autoridad municipal se realicen por 
parte del Instituto Electoral de Michoacán (IEM) para garantizar la certidumbre de los mismos”, 

señaló Ramón Hernández Reyes, presidente del órgano. Luego que la sala regional Toluca, del 
Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), desechara la inconformidad ante la 
determinación del Tribunal Electoral del Estado de Michoacán (TEEM) de reponer la elección de 

jefe de Tenencia en Morelos, destinada al ayuntamiento de Morelia, con el auxilio del IEM, Ramón 
Hernández mencionó que se requiere de modificaciones a la constitución política local y la 
legislación en la materia para que sea el instituto quien lleve a cabo estos ejercicios 
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Víctor Silva, aventaja en el PRI, competiría por la gubernatura con Raúl Morón, según 
encuesta 
Para 2021: Silva (PRI); Morón (MORENA); García Conejo (PRD) Y Tejeda (PAN) Líderan 

Preferencias 
Portal Hidalgo, Changoonga 

https://portalhidalgo.com/victor-silva-aventaja-en-el-pri-competiria-por-la-gubernatura-con-raul-

moron-segun-encuesta/  
https://www.changoonga.com/para-2021-silva-pri-moron-morena-garcia-conejo-prd-y-tejeda-pan-
lideran-preferencias/  

Víctor Silva Tejeda por el PRI y Raúl Morón Orozco por Morena, serían los protagonistas de una 
contienda electoral por el gobierno de Michoacán con mayores posibilidades de competencia,  de 
acuerdo a los resultados de una encuesta levantada que incluye a otras entidades del país donde 

habrá renovación del Poder Ejecutivo en el 2021. De acuerdo a la encuestadora Massive Caller, 
realizadora del sondeo, en el caso del priista alcanza un amplio respaldo, por parte de los 
consultados, con el 44.7 por ciento de las preferencias por el 21.2 que logra Antonio Ixtláhuac 

Orihuela, su más cercano perseguidor. 
 

En El Senado Aprueban Reducir 50% El IVA En Michoacán, Guerrero, Oaxaca Y Chiapas 

Changoonga 

https://www.changoonga.com/en-el-senado-aprueban-reducir-50-el-iva-en-michoacan-guerrero-

oaxaca-y-chiapas/  
Una iniciativa impulsada por el senador guerrerense del PRI, Manuel Añorve, la cual propone 
reducir 50 por ciento el Impuesto al Valor Agregado (IVA), en los estados de la “región del Pacífico 

Sur”, Michoacán, Guerrero, Oaxaca y Chiapas, ha sido aprobado en el Senado de la República.. 
Bajo el argumento de que con dicha medida se dotará a estos estados del sur del país de las 
herramientas necesarias para impulsar su crecimiento y desarrollo, ya que la inversión privada 

también llegaría a dicha región del país, la propuesta consiste en adicionar un artículo 2 a la Ley 
del Impuesto al Valor Agregado, para establecer una política de estímulos fiscales parecida a la de 

los estados que colindan con Estados Unidos. 

 
Notas Gobierno 

 
SNTE Anuncia Manifestación En Informe De Silvano, Mañana 

Changoonga 

https://www.changoonga.com/morelia-snte-anuncia-manifestacion-en-informe-de-silvano-manana/  
El Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE) Sección XVIII, Michoacán, ha 

convocado a una mega movilización para manifestarse durante el 4to Informe del gobernador de 
Michoacán, Silvano Aureoles Conejo. 
De acuerdo a lo que se menciona un comunicado, a partir de las 9 de la mañana, se llevará a cabo 

una concentración a las afueras de las instalaciones de Casa de Gobierno, donde se realizará un 
mitin, para posteriormente, hacer un cierre de actividades en el Centro Histórico 

 
Adiós A Uso De Desechables En Escuelas Michoacanas, Desde Primarias A 
Universidades 

Changoonga 

https://www.changoonga.com/adios-a-uso-de-desechables-en-escuelas-michoacanas-desde-

primarias-a-universidades/  
Con el propósito de inculcar en las niñas, niños y jóvenes el cuidado al medio ambiente y que 
contribuyan a mejorar los entornos para que sean mejores y más saludables, la Secretaría de 

Educación en el Estado (SEE), confirmó la eliminación de uso de desechables en las escuelas de 
Michoacán. A cuatro años de la administración estatal, este tipo de acciones, forman parte de la 

estrategia integral desplegada por el Gobierno de Silvano Aureoles Conejo, para garantizar una 
educación integral, de calidad, armónica y sustentable. 
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Gobierno de Morelia proyecta un presupuesto 2020 sin deuda ni déficit  

Altorre 

https://www.altorre.com/post/gobierno-de-morelia-proyecta-un-presupuesto-2020-sin-deuda-ni-

d%C3%A9ficit  
Con el fin de dotar al municipio de una política tributaria que contribuya a dar certidumbre y 
confianza a los morelianos, la Tesorería municipal encabezada por María de los Remedios López 

Moreno presentó ante medios de comunicación la iniciativa de Ley de Ingresos 2020, la cual no 
contempla nuevas contribuciones municipales ni endeudamiento.  
En compañía del jefe de Recaudación de Tesorería municipal, Francisco García Trujillo, López 

Moreno detalló que desde el pasado 20 de septiembre del presente año fue aprobada este 
iniciativa por el Cabildo para ser presentada ante el Congreso del Estado para su aprobación a más 
tardar el 31 de diciembre del 2019, la cual contempla el 4 por ciento de inflación prevista para el 

país en el 2020. 

 

Notas Seguridad 

 
Mínima afectación en Lagunillas por grupos delictivos de Morelia: alcaldesa 
Han intentado criminales de Morelia llegar a Lagunillas 

IDIMedia, Respuesta 

https://www.idimedia.com/noticias/seguridad/minima-afectacion-en-lagunillas-por-grupos-
delictivos-de-morelia-alcaldesa/  
http://www.respuesta.com.mx/index.php/home/estado/88756-han-intentado-criminales-de-

morelia-llegar-a-lagunillas.html  
Aunque sí existen grupos delictivos de Morelia que intentan operar en Lagunillas, la afectación por 
inseguridad de la capital al municipio es mínima, refirió la alcaldesa de extracción panista, 

Macarena Chávez Flores. La presidenta de Lagunillas reconoció que la cercanía entre este 
municipio y Morelia ha permitido tener mayor coordinación con el Gobierno del Estado, lo que 
inhibe la incidencia delictiva en el municipio. 

 
¡Silvano astuto! Manda a la SSP a cerrar vialidades 

Indicio 

http://www.indiciomich.com/silvano-astuto-manda-a-la-ssp-a-cerrar-vialidades/  

Personal de la Secretaría de Seguridad Pública (SSP), realiza labores viales en la zona Centro de la 
ciudad, ante el cierre que se efectuará a partir de las cero horas del miércoles. Agentes de 
Tránsito y Movilidad llevan a cabo labores viales para agilizar el flujo vehicular ante actividades 

que se desarrollan en el primer cuadro de la ciudad; el cierre se llevará a cabo sobre la avenida 
Francisco I. Madero, en el tramo que va desde Ignacio Zaragoza hasta Morelos. 
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